

Côte d'Azur

Sotheby

INTERNATIONAL REAL ESTATE

**4 Pièces**

**94 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-2324**

**1 490 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans le quartier de Montfleury à deux pas du centre ville venez découvrir ce magnifique penthouse de 94 m<sup>2</sup> rénové récemment et offrant des prestations de qualité. Disposant d'une cuisine équipée ouvrant sur le séjour puis la terrasse, cet appartement bénéficie d'une belle luminosité et d'une vue sur la mer, l'Estérel et le quartier historique du Suquet. Attenant une pièce peut faire office de troisième chambre, de bureau ou de salon. A l'arrière une chambre avec salle de douche et une petite loggia ainsi qu'une chambre de maître avec sa salle de bain et son dressing et un toilette invité. Un toit ...

In the Montfleury district, just a stone's throw from the town centre, this magnificent 94 m<sup>2</sup> penthouse has been recently renovated to a very high standard. With its fully-equipped kitchen opening onto the living room and terrace, this flat enjoys plenty of natural light and views of the sea, the Esterel mountains and the historic Suquet district. An adjoining room can be used as a third bedroom, study or sitting room. To the rear is a bedroom with en suite shower room and small loggia, as well as a master bedroom with en suite bathroom, dressing room and guest toilet. A roof terrace with its own ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

